
Stv. Retzerau erläutert folgende Anfrage und empfiehlt eine Verweisung in den Schulausschuss. 
 
Die SPD-Fraktion weist auf folgenden Sachverhalt hin:  
-Schüler gehen nicht nur an unsere städtischen Schulen 
-Schüler gehen nicht nur an Schulen außerhalb der Stadt 
-es gibt auch eine Einwanderungstendenz an unsere gut sanierten Schulen  
 
Probleme/Fragen 
Umstellung der Schulzeiten an den Gymnasien (verkürztes Abitur). 
Umstellung auf teilweise Ganztagsbetrieb an den Schulen.  
Erweiterte Fördermaßnahmen im Ganztagsbereich und angebotene Seminare.  
 
Wie hat sich die Stadt Bergneustadt aufgestellt den Anforderungen in der Sache und denen der 
Eltern gerecht zu werden? 
Inwiefern hat die Stadt Bergneustadt darauf hingearbeitet, dass die OVAG/RVK oder andere 
Unternehmer, ihre Buslinie auf die geänderten Situationen abstimmt? 
Wie kooperiert die Stadt mit den benachbarten Kommunen? 
 
 
 


